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環境市民会議での意見交換について 

 

 

 

 

 

 

 

 

【意見交換テーマと主な意見】 

① プラスチック資源の循環について 

昨今の海洋プラスチック問題やワンウェイプラスチック使用削減について 

市民、事業者、市がどのように取り組んだら良いのかグループワークを実施 

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 食品ロスの削減について 

プラスチック同様、食品ロス問題についても、その対応策について、市民、事

業者、市がどのように取り組んだら良いのかグループワークを実施した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

資料 11 
 
 
 

第二次環境基本計画の改定にあたり、公募により選ばれた市民１２名と事業者３名の 

皆さんで意見交換を行い、計画改定の参考とさせていただいております。 

 9 月２６日（木）開催時に「廃棄物」に関するテーマについて意見交換を行いました。 

環境市民会議とは 

＜意見＞ 

・市川市オリジナルのマイバッグを作成する。（布製） 

・マイバッグのデザインコンテストを開催する。 

・プラスチック製レジ袋の提供を禁止する。 

・有料レジ袋の料金を値上げする。 

・「過剰包装ゼロのまち市川」をスローガンにする。 

＜意見＞ 

・消費者教育の推進（例えば、「ほどほどの量を買いましょう」「冷蔵庫は小さめに」と 

 いったスローガンを打ち出す） 

・フードバンクを推進する。 

・市民、事業者の長期保存の取り組みを進める。 

・「もったいないキャンペーン」を実施する。 

 


